

à un fonctionnaire canadien de l'Immigration à Buenos-Aires de se rendre immédiatement à Santiago pour les aider.

Comme je l'ai déjà annoncé à la Chambre des communes, le Gouvernement examinera avec la plus haute bienveillance les demandes des personnes qui désirent quitter le Chili pour venir s'établir au Canada. J'ai déjà mentionné la chose au Secrétaire général des Nations Unies lorsque je l'ai rencontré à New-York la semaine dernière et que j'ai eu l'occasion de discuter de cette situation avec lui. Notre ambassade a collaboré à cet égard avec les représentants résidents des Nations Unies à Santiago durant toute cette difficile période et continuera cette coopération.

En raison des préoccupations sérieuses que me cause cette situation difficile, j'ai donné l'ordre à M. Pierre Charpentier, chef de la Direction de l'Amérique latine du Ministère et ancien ambassadeur du Canada au Pérou et en Bolivie de se rendre immédiatement à Santiago pour consulter notre ambassadeur et les autorités chiliennes au sujet de toutes autres mesures d'ordre pratique qui pourraient être mises en oeuvre à cet égard. Je me suis aussi adressé aujourd'hui au Chargé d'affaires du Chili à Ottawa pour lui faire part des grandes préoccupations humanitaires que les récents événements ont soulevées chez tous les Canadiens et pour réaffirmer le désir du Canada de collaborer à l'accueil des réfugiés et à l'apaisement des souffrances personnelles dans ce pays.